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Welche Staaten sollen denn als "Leuchtfeuer" auf diese neue Karte? Was glaubst du denn,
würde neue Staaten eher ansprechen: Die neue Karte mit mannigfaltigen Regeln oder die OIK
mit wenigen Vorgaben und vielen Freiheiten? Das ist nicht böse gemeint, aber dann könnte das
so aussehen: Neue Karte mit GF-, AIC- und einigen "Leuchtfeuer"-OIK-Staaten wie die GF-Karte
zur Anfangszeit und die OIK-Karte mit Reststaaten und vielen Freiheiten. Wahrscheinlich eine
50:50-Verteilung der MNs. Fazit: Karte 1 würde sich als wahr MN-Gemeinschaft verstehen, dies
jedoch nie mit recht behaupten können. Die meisten Neulinge würden zur OIK gehen,
irgendwann würde die neue Karte dann Probleme bekommen.

Eine Lösung für die Vereiniger-Fraktion kann also nur eine Ablösung der OIK-Karte sein.
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